
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neuenkirchen vom 11.05.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Der Bauausschuss bittet um schnellstmögliche Beantwortung folgender Fragen 
bezüglich des Gewerbegebietes Storchennest vom Fachbereich Bau und Ordnung:
- Wie wird der Bauhof der Gemeinde gewertet?
- Dürfen hier Garagen gebaut werden?
- Wie muss das Verhältnis zwischen Gewerbe und Wohnanteil sein?

Mit Herrn Zierl soll am 18.05.2021 um 18 Uhr ein Termin zur Vorstellung vereinbart 
werden.

Über Gerüchte, dass Gärten abgerissen werden sollen, wird informiert.

Frau Teutloff fragt nach, ob bezüglich der Badeinsel Handlungsbedarf besteht. – 
Herr Wiskow informiert über die Positionierung des Innenministeriums. Es kommt 
die Frage auf, wie es wäre, wenn die Insel mit Pfählen am Boden verankert wird und 
mit dem Strand verbunden ist.

Herr Röhl bittet um eine Antwort, teilt Frau Teutloff mit. Der Bauausschuss will sich 
mit dem Thema bei einem Vororttermin beschäftigen. Außerdem soll auf der 
nächsten Sitzung ein Beschluss dazu gefasst werden.

Herr Hempel-Idziak spricht die Situation mit Herrn Klann an. Herr Wiskow empfiehlt 
den Gemeindevertretern, sich ein Bild vor Ort zu machen. In der nächsten Sitzung 
soll sich die Gemeindevertretung zur weiteren Vorgehensweise positionieren. 

Herr Kruse möchte wissen, wie weit die Impfungen bei der FFw sind. – Die ersten 
Impfungen wurden Anfang April durchgeführt.    
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022
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